
 

Compte rendu du bureau restreint du 05/11/24 
 

Présents : Philippe Gauthier, Gilles Lepeytre, Jean-Pierre Buhsing, Gérard Barbat, Martine Aymard, Marie-France Bouvier, 
Christophe Guimas. Absents excusés : Alain Malnati, Anne-Marie Rétif, Alain Ravaux. Lieu : Place Sainte-Catherine. 
Préparation de l’assemblée élective du 3 juin 2025 : Philippe Gauthier, explique qu’il a visité le château de Ferrières en 
Seine-et-Marne non loin du RER Bussy Saint-Georges. Sur la base de 35 participants, le coût serait de 5 115 euros TTC pour 
l’apéritif et trois plats. Nous aurions aussi la possibilité d’ajouter la visite du château pour un montant de 180 euros ainsi 
qu’effectuer la promenade dans le parc. Il reste à trouver éventuellement un divertissement.   
Pour une participation de 100 euros par personne. Compte tenu d’une subvention de 2 000 euros versée par agéa actif, 
nous les en remercions, cette proposition est raisonnable. Les membres présents acceptent à l’unanimité cette solution, 
mais laissent en instance la recherche du divertissement. 
 
Sorties proposées : 

1 — deux propositions de notre conférencière habituelle Myriam Doncoeur. Dès confirmées, mettre sur l’agenda. 
a-Le 11 février 2025 au musée Jacquemard-André-collection historique- pour un coût de 10 euros (à confirmer).  
b-Le 24 mars à la cité de l’architecture au Trocadéro sur le thème des grands magasins --. prix à définir -  
2 — Déjeuner annuel de fin d’année des administrateurs. La date du 12 décembre est retenue, dans un restaurant 
proche de la Place des Vosges, Jean-Pierre se charge de réserver. 
 

Formation à SIGAR : Martine, Jean-Pierre et Gérard seront formés le 21 novembre prochain en visioconférence par Ronan 
Romieux. 
Site de agéa sénior Île-de-France : La nouvelle mouture est loin d’être complète et nécessite un important travail de mise 
à jour, à la charge d’Anne-Marie. Il lui reste à poster les deux films sur les Grands Boulevards et le musée Carnavalet (fait 
fin novembre).  
Revue de la fédération agéa sénior Infos n° 218 de janvier prochain : Un article rédigé conjointement par Gérard Barbat 
et Anne-Marie Rétif devrait y figurer (en cours). 
 
Appels de cotisation 2025 : Il faut préparer le renouvellement des équipes. C’est donc finalement Alain Malnati qui s’en 
chargera pour les mono-adhérents sous l’autorité du président et de Gérard Barbat (mails et courrier). Les adhérents ne 
cotisant plus depuis plus de deux ans seront archivés. Anne-Marie sera toujours disponible pour aider. 
Relance des non adhérents chez nous, mais adhérents à Réussir Senior en Île-de-France : une expérience sera réalisée 
avec la collaboration du président national Bernard Brossard avec l’envoi par mail d’une lettre commune des 2 présidents 
en fin de cette année pour leur proposer une adhésion grâce au BDC. Cela concernerait 16 non-membres. Ceci pourrait 
être proposé aux autres présidents des 3 amicales de compagnies significatives dans notre région. 
Voyage à Berlin en mai 2025 proposé par Réussir Senior national : un mail partira fin novembre pour nous permettre d’y 
participer avec l’accord de cette amicale de compagnie. C’est grâce à nos échanges divers que ceci a pu se réaliser.   
Débriefing sur l’assemblée des adhérents agéa Île-de-France (des actifs) du 3 octobre dernier : Philippe, Martine et 
Gérard nous représentaient. Leur intervention a porté sur la possibilité de mettre à disposition d’un agent actif en 
difficulté, un ancien agent pour une mission d’aide ponctuelle. Beaucoup de points sont à étudier, une nouvelle réunion 
le 20 novembre est planifiée avec le correspondant de la présidente d’agéa Île-de-France, Emmanuel Ecoffey. Les agents 
actifs présents ont salué avec une très large majorité cette idée. Les échanges se poursuivront donc. 
Lettre conjointe Isabelle Oudot et Philippe Gauthier aux agents actifs adhérents en Île-de-France pour présenter notre 
structure est en cours de rédaction pour être envoyée fin d’année.  
Participation à la remise des cadeaux le 8 décembre : 4 d’entre nous viendront les aider lors de cette fête. 
Partage d’une galette de notre conseil avec celui d’agéa des actifs le 29 janvier envisagé. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la réunion se termine à 12 h 15.  Gérard Barbat/Anne-Marie Rétif V3 du 17/12/24 


